
平成３０年度 第２回 青梅市立学校給食センター運営審議会議録 

 

会  期：平成３１年２月１８日（月）午後３時  

場  所：青梅市役所３階  教育委員会会議室  

出席者：会長・委員 ８名、事務局  ７名  

〇日  程  

１  教育長あいさつ  
２ 会長開会および開議宣言  
３ 諮問事項  

 学校給食費の公会計化について（諮問）  
４   報告事項  

(1) 今後の学校給食について  

(2) ４月からの学校給食費について  

(3) 平成３０年度青梅市学校給食会会計補正予算について   

(4) 平成３１年度青梅市学校給食会事業計画について   

(5) 平成３１年度青梅市学校給食会会計予算について   

(6) 平成３１年度学校給食用物資の納入業者登録について  

(7) その他  

５  協議事項  
学校給食費の公会計化について   

６   その他  
７ 会長閉会および閉議宣言  
 
〇議事経過  
会 長  開会および開議宣言  
会 長  日程第３の諮問事項  

 学校給食費の公会計化について（諮問）  
教育長より諮問書提出、受領  

会 長  日程第４の報告事項  
(1) 今後の学校給食について  

事務局  今後の学校給食（調理作業の一本化、学校給食会への補助、新共

同調理場の建設）について説明。  



会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  
委 員  新しい給食センターでの米飯はどうなるのか。  
事務局  未定である。  

(2) ４月からの学校給食費について  

事務局  ４月からの学校給食費について説明。  
会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  
委 員  早めの周知をお願いしたい。  
事務局  ３月１日の定例校長会で説明する予定。保護者への周知について

は、給食だより等を活用し、早目に丁寧に進めていきたい。  
(3) 平成３０年度青梅市学校給食会会計補正予算について   

事務局  平成３０年度補正予算について説明。  
会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  
（意見、質問特になし）  

(4) 平成３１年度青梅市学校給食会事業計画について   

事務局  平成３１年度事業計画について説明。  
会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  
事務局  根ヶ布調理場が１学期で給食調理を休止し、夏休み期間に藤橋調

理場の整備を行うことから、稼働日数が例年よりも少なくなってい

る。  
  (5) 平成３１年度青梅市学校給食会会計予算について   

事務局  平成３１年度予算について説明。  
会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  
（意見、質問特になし）  

(6) 平成３１年度学校給食用物資の納入業者登録について  

事務局  平成３１年度納入業者登録について説明。２８業者の登録があっ

た。  
会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  
（意見、質問特になし）  

(7) その他  

事務局  特になし  
会 長  日程第５の協議事項  
   学校給食費の公会計化について  

事務局  学校給食費の公会計化について説明  



会 長  事務局からの説明は終了。意見、質問のある方は発言を。  
委 員  金融機関の指定等はどのようになるのか。  
事務局  市の指定金融機関となるので、選択肢は増えると思う。  
委 員  支払いをしない家庭、口座すら作らない家庭もあるが、どのよう

にするのか。今までどおり学校徴収なのか。  
事務局  公会計になるので、未納対策は市で行うこととなる。市長名での

徴収となるため、未納についての法的措置が取り易くなる。  
副会長  非常にありがたいことである。  
委 員  給食費が公会計となると、未納者等の状況の給食センターとのや

り取りはどのようになるのか。データか。  
事務局  滞納状況自体を学校に知らせる事はないと思っている。  
教育長  学校側が、給食費を払ってくれと言えなくなるので、未納状況は

知らなくてよくなる。他自治体の例をみると、一旦収納率は下がる

可能性はあると思っている。  
委 員  現在使用している口座でもかまわないのか。  
事務局  もちろんそのとおりである。現在は、学校指定の金融機関の口座

をわざわざ作っている保護者も多いため、その負担は減り、メイン

バンクとしている口座でできるようになる。  
    学校が徴収していることで、支払っている家庭もあり、学校の顔

がみえなくなると、収納率が下がる可能性はある。  
委 員  先生方の事務量が減るのであれば、結構である。  
委 員  保護者への説明はどのようにするか。  
事務局  給食センターからお知らせを出す予定。口座振替依頼書も再度も

らうこととなる。  
会 長  本日いただいたご意見を参考に、今後、運営審議会としての答申

案をまとめていきたい。  
会 長  日程第６のその他  
事務局  本日の会議録を教育委員会に報告したのち、市のホームページで

公開するのでご了承いただきたい。  
（委員全員了承）  
会 長  本日の日程は終了。閉会  


